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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур.  Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

  А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим:

Есть такое Дуа:
نَ الْخُبْث2 وَالْخَبائ2ِث اللهُّمَّ إ2ِن2ّي أَعَوذُ ب2كَ م2
«Аллахумма ‘инни а'узу бика мина ль-хубси валь хабис». 

На самом деле, это Дуа нужно читать перед посещением туалета. В нем говорится: «О 
Аллах, защити нас от скверны». Это грязное место, защити нас. “Пусть Аллах защитит 
нас от зла, которое внутри нас”, - говорится в этом Дуа.

Сейчас мир полон «Хабис»- этой грязи и гадости. Мы просим, чтобы Аллахجل جلاله защитил 
нас от нее. 

Правительства стран уже провалили надежды людей защитить мир от этого, наоборот, 
они хотят защищать грязь и мерзость, которая только есть в мире. Они хотят 
распространить эту скверну по всему миру так, чтобы все люди погрязли в ней, с 
головы до ног. Это то, к чему они стремятся. Эти люди вместе с шайтаном, но они даже
хуже его. Они начинают с маленьких детей и потом не оставляют их в покое. Они 
хотят, чтобы эта грязь была не только в их странах, но и во всем мире, чтобы это зло 
«Хабис» распространилось повсюду.

Кто эти люди «Хабис»? - это отъявленные негодяи. Они - солдаты Даджаля. Все уже 
готово. Мы и раньше слышали о Даджале, и о том, что у него есть свои солдаты. 
Солдаты Даджаля - это грязные, порочные люди. В прежние времена их редко можно 
было увидеть, но когда появится Даджаль, за ним придут целые армии таких людей. 
Кто будет в его армии? - Все эти порочные люди «Хабис». Поэтому они так к этому и 
стремятся сейчас. Они хотят весь мир втянуть в эту грязь, чтобы никто не остался 
чистым. 

Ислам - это религия чистоты, религия красоты. В конце концов, эта религия одержит 
победу, с позволения Аллахаجل جلاله. Господь очистит мир от этой грязи и весь мир станет 
мусульманским, ИншаАллах. 



Пусть Аллахجل جلاله покажет нам эти дни. Пусть мы увидим их с приходом Махди ‘алейхи с-
салам, Ин ша Аллах.

Ва мин Аллахи ат-Тауфик. Аль-Фатиха.
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